
CÂMARA MUNICIPAL DE CORUMBÁ
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA GABRIEL VANDONI BARROS

Requerimento: 469 / 2024

Autor: Ver. Chicão Vianna
  

. 

Requeiro a mesa encaminho o presente na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja encaminhado expediente desta casa de Leis à empresa Andorinha S.A. com cópia à AGEMS
para que encaminhe à essa Câmara Municipal informações a respeito do preço praticado pela empresa
Andorinha S.A. no trecho Corumbá x Campo Grande x Corumbá, de modo que, requer que seja
informado por quais motivos é possível encontrar passagens mais baratas praticadas pela própria empresa
no trecho Cuiabá x Campo Grande x Cuiabá do que no trecho Corumbaense. Tal solicitação se faz
necessária pois, conforme constatação, o trecho entre as capitais de MS e MT possui 705km de distância,
com cobrança de pedágios. Enquanto o trecho entre a Corumbá e a Capital de MS possui 427km de
distância, sem a cobrança de pedágios e mesmo assim possui passagens mais caras. Por tais motivos,
requer as informações pleiteadas.

  
SALA DAS SESSÕES, 10 de Dezembro de 2024

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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